



El proyecto Consolider–Ingenio 2010 'Primera Ciencia con el GTC' llega a su fin. En palabras del investigador principal, José Miguel Rodríguez Espinosa, "ha sido una etapa interesante, en la que se han conseguido hitos importantes". Desde sus comienzos en el año 2006, varios han sido los logros alcanzados. Ahora, "GTC es una realidad y varios de nuestros colegas han construido o están construyendo instrumentación puntera para GTC y otros telescopios. Es más, alguno de nuestros grupos se ha consolidado como referente en lo que respecta a software para instrumentación astronómica. Hemos entrado en ESO, y entre ESO y GTC muchos de nosotros tenemos datos que nos han permitido un salto cualitativo en nuestra ciencia".

Por ello se convoca a los cerca de 170 miembros de esta colaboración al último Encuentro Consolider-GTC, que se celebrará en San Cristóbal de La Laguna (Tenerife), los días **8, 9 Y 10 de Octubre de 2012**

. Para asistir al Encuentro es necesario registrarse previamente, desde la zona privada de la colaboración, a través de un formulario de inscripción que deberán enviar antes del día

15 de septiembre

. Se invita a los miembros de la colaboración a que participen en la configuración del programa científico con sus contribuciones o sugiriendo sesiones específicas relativas a un grupo o a un tema concreto.